

Fecha	Sección	Página
05.05.2015	Negocios	26

CORPORATIVOS

APPLE dice que podría verse obligada a pagar a Irlanda una década de impuestos atrasados. En junio de 2014, la Comisión Europea (CE) puso en marcha una investigación para ver si el acuerdo fiscal que Apple pactó con Irlanda en 1991 violó las leyes de la Unión Europea que prohíben las ayudas estatales a las empresas. Irlanda y Apple sostienen que cumplen la ley.

STANDARD & Poor's (S&P) y Fitch asignaron una calificación de 'AAA' a la emisión propuesta de certificados bursátiles de Grupo Televisa hasta por 10 mil millones de pesos, cuyos recursos serán destinados a fines corporativos generales. S&P informó que asignó su calificación en escala nacional de 'mxAAA' a la emisión propuesta de certificados bursátiles de largo plazo hasta por 10 mil millones de pesos con vencimiento de hasta por siete años de Grupo Televisa.

ERROVALLE, Ferrocarri y Terminal Ferroviarla del Valle de México, registró un movimiento de 104 mil 102 contenedores en el primer trimestre del año, es decir 8.0 por ciento más que en igual período del año pasado. Mientras que en el tránsito de carros ferroviarios mostró un aumento de 6.0 por ciento, con relación al mismo lapso de 2014 con 230 mil 878 unidades; a su vez, al finalizar 2014 en términos consolidados concluyó con un crecimiento a doble dígito en 12 por ciento respecto de 2013.

VOLARIS anunció dos nuevas rutas desde Cancún hacia Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y Villahermosa, Tabasco. La aerolínea mexicana indicó en un comunicado que dichos vuelos iniciarán operaciones en junio de este año con dos frecuencias semanales.

STEVE Easterbrook, el nuevo CEO de McDonald's, develó un plan para darle la vuelta a la cadena de hamburguesas y no ahorró palabras al describir los problemas de la compañía. Las ventas han caído recientemente y las acciones han sido golpeadas. Para atender el problema, McDonald's está reorganizando sus operaciones internacionales.

KUO firmó un contrato con Iberdrola, para la construcción de una planta de cogeneración de energía en las instalaciones de Tamaulipas. En un comunicado, informó que este proyecto tendrá la capacidad de generar 56 megawatts de electricidad y 38 toneladas de vapor de agua simultáneamente, requeridos para la producción de hule sintético.

GNP Seguros logró un incremento de 11 por ciento sobre el monto de pólizas vendidas durante el primer trimestre de 2015, frente a lo presupuestado en el plan anual de crecimiento.

AMOSA cerró la operación de venta de la totalidad de su división de sanitarios a la empresa colombiana Corona, por monto de 36.2 millones de dólares. En información enviada a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la firma mexicana indica que tras esta operación seguirá enfocándose en el desarrollo y crecimiento de sus negocios de revestimientos, así como adhesivos cerámicos dentro y fuera de México.



Página 1 de 1 \$ 17303.00 Tam: 143 cm2

2015.05.05